

# I Love you Misty

## Lieben kann ich IHN nicht

Von SatoshiKasumi

### Kapitel 26: Der Silvester Kuss

Hallo erst mal^^

Danke für eure Kommi

Und ich möchte mich jetzt mit dem Kapitel für Diese Jahre 07

verabschieden es werden jetzt im Jahre 08 nur doch 9 Kapitel Folgen

also ich danke mich hier für alle Leser/Leserin und auch Leser die Keine Kommentare geben^^ ich Wünsche euch allen ein guten Rutsch in das Jahre 2008 und ich hoffe das hier mir weiter hin doch so liebe kommis gibt und ein Großen Danke an Sora(Sandy) danke..

Es war der Tag der Nächte, es war der Tag der letzte Tag, in diesem Jahr und alle aus Alabastia trafen sich bei Proffessor Eich auf der Straße und feierten oder wollten das neue Jahr feiern. Welches in 4 Stunden begann. Misty schaute in den Spiegel

und sah dabei zu Ash der auf dem Bett lag, dieser starrte die Decke an. „ Ash, wie findest du das Kleid?“, sagte Misty und zog an seine Hose, Ash sah Misty an, er packte Misty an ihre Hand und zog sie aufs Bett. „ Du sieht immer“, doch bevor er sie küssen wollte, stand sie wieder auf und ging zum Spiegel. „ Schade, dass die anderen erst am 7.1 wieder kommen“, sagte Misty und blickte auf den Boden und sah ihr Schneeweißes Kleid.

„ Ist doch egal“, sagte Ash, der auf stand und Misty von hinten umarmte. Misty genoss Ash´s Umarmung, und drehte sich zum ihm. „ Mir schon klar“, sagte sie, und küsste ihn auf den Mund. Dann ging sie unter Ash´s Arm her, und ging in das Wohnzimmer. Das man schon von weiten sah. Da stand der Baum der immer noch grün war. Es war der Baum von Melody und Gary. Misty und Ash waren so beschäftigt, in den Feiertagen das sie den Baum total vergaßen.

Misty lief an den Baum vorbei und blieb stehen. Ash der ihr folgte stand hinter ihr und lächelte sie an. Er wollte sie erneut umarmen, Misty fühlte Ash und drehte sich zum ihm um. „ Wir haben den Baum vergessen“, sagte sie, Ash lächelte „ So lang du mich nicht vergisst“.

Er küsste sie wieder. Misty genoss den Kuss und fiel Ash gleich um den Hals. Überall lagen die Geschenke auf dem Boden, die immer noch nicht aufgemacht wurden, weder von Ash noch von Misty. „ Ähh“, sagte Misty und löste sich von Ash.

„ Was ist Misty?“, fragte Ash Misty, der in ihre Blau-Grünen Augen schaute.  
„ Nichts“, antwortete Misty und lächelte Ash an, und lief zurück ins Schlafzimmer.  
Ash schaute nach unten und sah Pikachu, der mal wieder unter den Baum gekrochen war. „ Hey Pikachu“, sagte Ash der mehrere Tannenzweige hoch nahm. „ Pika Pikachu“, sagte das gelbe Pokemon. Und schaute Ash an, plötzlich klopfst es an der Hütten Tür.  
Ash schaute zur Hütten Tür.  
Er machte sie sofort auf, vor ihm stand Elias und hinter Elias war Serenety.  
Die ihn frech anlächelten.“ Ähh“, sagte Ash und gab ein Verwirrtes Lächeln, „ Dürfen wir herein kommen?“, fragte Elias und ging einfach an Ash vorbei. „ Huhu Misty!“, schrie Elias durch die ganze Hütte. Misty hörte Elias und schaute zum Kleid, und zog ihr Schneeweißes Kleid an und schminkte sich noch schnell. „Hey“, sagte Elias der vor Misty Tür stand „ Ja ich komme ja gleich“, sagte Misty und riss die Tür auf, „ Oh bei allen Pokemon“, sagte Elias  
„ So solltest du auch mal aussehen Seren“, grinste er. „ Ich gebe dir gleich aussehen Elias“ sagte Serenety und schaute sauer zur Seite,  
„Du sieht“, Ash wollte gerade etwas sagen, da küsste Misty ihn auf den Mund „ Sag es nicht“ lächelte Misty, „ Kommt ihr mit zu Eich?“  
fragte Elias. „ Ja klar“, sagte Ash, es dauerte nicht lange und Ash und die Anderen waren bei Proffessor Eich ´s Straßen Party.

Alle aus dem Dorf waren da, auch Delia die Misty, Ash und Elias begrüßte und sah die Ähnlichkeit zwischen ihm und Ash, das sah sie beim Hände schütteln. Das er die gleiche Augenfarbe hatte wie Misty, Delia schaute etwas verwirrt.  
Das gleiche sah sie auch bei Serenety sie hatte, die Augen von Melody.  
Ihre Art von Gary, und ihre Zickige Art war ihr auch nicht neu, sie sah aus wie Proffessor Eich in seinen jungen Jahren. Sie hatte Haare wie Eichs Verstorbene Frau. Die schon vor Ash Geburt verstorben war. Sie hat Blondes Haar wie sie, aber ihr Lächeln wie Melody. Delia verstand die Welt nicht mehr. Alle waren am Feiern und am Tanzen, Ash ließ Misty nicht aus den Augen. Das Gleiche machte Misty auch nicht, Ihre Blicke trafen sich immer wieder.  
Ash war so glücklich das er mit ihr wieder zusammen war. Misty hingegen glaubte nicht mehr an ihre Liebe, sie hatte das Gefühl, dass es nicht sein darf. Und beschloss, von Ash Abstand zu gewinnen, obwohl ihr Herz dabei schlug, weil sie ihn so sehr liebte.  
Es dauerte nicht mehr lange und es wurde „ 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2 „ schriegen Die Menschen auf der Straße und begrüßten das Jahr 2008 .Alle rannten, Ash wurde an Misty geschuppt, und sie Küsstes sich, sie waren so glücklich über den zufälligen Kuss, das sie diesen Kuss genießen wollten.

Der Kuss war nicht von langer Dauer, Ash wurde geschuppt, und sah Misty nicht mehr,  
das Gleiche war bei Misty. Ash sah sie plötzlich, und rannte auf sie zu und Küsste sie Stürmisch. Misty erwiderte seinen Kuss sofort, doch dann wurde Misty von Ash weg geschuppt,  
da die Menschen glücklich aneinander vorbei rannten, Misty versuchte es noch einmal, und fiel Ash wieder um den Hals. Plötzlich wurden beide wegschuppt.  
Ash stand da, Misty etwas weiter weg, sie konnten sich bei so einer Menge nicht mehr sehen. Misty schaute auf den Boden „ Es soll nicht sein“, Ash hingegen Schrie „

Misty!!!!!!!“ Doch er bekam keine Antwort kein Lebenszeichen von Misty. Viele Menschen rannten an Ash vorbei, Ash wusste nicht wo seine Große Liebe war. Er schaute etwas traurig auf den Boden, neben ihm stand sein bester Freund Pikachu, der ihn versuchte aufzumuntern. „pika“ Hörte man das Gelde Pokemon sagen, doch Ash reagierte nicht auf Pikachu, er schaute und schaute immer wieder auf den Boden.